

こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>

玉本なるみ

です



連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2019年9月②号

大宮交通公園 蒸気機関車里帰り

そして、いよいよ10月から、リニューアルに向け閉鎖に

昭和44年の大宮交通公園オープンの際に譲渡された「蒸気機関車C-160」を加悦鉄道にお返しすることになり、「里帰り式典」があり、参加しました。



半世紀にわたり、大宮交通公園内で活躍してくれていましたが、最近では整備費が確保されず、トラロープが張られたままになっていました。はっきり言って、お返しスケジュールにあたり、不整備のままでは恥ずかしい思いでいま



ま

昭和44年の写真

したが、加悦鉄道保存会としては、返還を喜んでいてのことでした。

「C-160」は戦時中にニッケル鉱山からの輸送のために創られたもので。時節柄、安上がりでデザインもそんなに魅力的なものではないのですが、当時のものとしては希少価値があるそうです。都市整備公社から200万円の移設費用が寄付されました。



ゴーカートには長蛇の列で親子が楽しんでおられました。環境に良くない、整備が大変とリニューアルの際にはゴーカートは廃止予定です。環境というならば、実際の車を減らすことに力

年金者組合京都 30周年記念フェア

みやこメッセで盛大に開催され、総勢700人の参加。盛り上がったのは、大合唱で、「青春時代によく歌った！」と笑顔いっぱいでした。国鉄民営化の時に結成され歌い続けられている労働歌は心にしみみます。

長寿の時代、元気でしかもお金の心配なく、暮らせる社会の実現に向けて、ご一緒に頑張りたいと思います。



みやこメッセにて、手尾結び、肩を組み謳う参加者の皆さん



つばやき：敬老の日は恒例で、北地区委員会が75歳以上の同志にお祝いの饅頭（とてもささやかな）とメッセージを届けて回ります。75歳といっても、活動の中心となって頑張ってくれている方がほとんどです。「いつまでもお元気でと声をかけて回る嬉しい取り組みです。今年は上賀茂を担当しました。



さっそく付けて、行動して
いたら、「可愛いですね」
月の9ですか？」と聞かれた
ら、そこが対話です。平
和憲法9条を守ってを願っての
9です」と話します。
「ほしい」という要望もいた
すきました。私も手芸は大好きで
すが、最近ではできていません。
ちくちく」でできる余裕のある
社会を目指して頑張るしかない
です。

新婦人北支部の上賀茂班に
最近「ちくちく小組」ができた
した。「ちくちく」とは手芸の
針で作るとのことだと思いま
す。最近、作成されたのが写真
の「9条バッチ」です。先生は
前の上賀茂診療所の看護師長さ
んです。完成品をいただきました。

大好評の9条バッチ



フェイスブック
ツイッター

ホームページぜひ、ご覧下さい。
<http://tamamoto-narumi.jp/>